



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

212/1470 - Tratamiento HOMEOPÁTICO del TDAH

O. García Gómez^a, C. Díaz Díez^b, G.J. Díaz Sáez^c, L. Hortal Muñoz^d, M.N. Domínguez Agüero^e, F. Santamaría de la Rica^f, P. Verdú Sotomayor^g, M. Sánchez Pérez^h, G. Rubio Garcíaⁱ y C. Ruano Mellado^j

^aMédico de Familia y Homeópata. Centro de Salud Sanchinarro. Madrid. ^bMédico de Familia y Homeópata. Instituto Homeopático San José. Clínica Médica Integrativa. Madrid. ^cMédico de Familia y Homeópata Clínica Santa Elena. Madrid. ^dMédico de Familia y Homeópata. Centro de Salud Gandhi. Madrid. ^eMédico de Familia. Centro de Salud Canillejas. Madrid. ^fMédico de Familia. Fraterprevención. Madrid. ^gMédico General del Trabajo y Homeópata. Consultorio Algabeño. Madrid. ^hMédico de Familia y Homeópata. Urgencias. Hospital Universitario Ramón y Cajal. Madrid. ⁱMédico de Familia. Centro de Salud Gandhi. Madrid. ^jMédico de Familia y Pediatra. Centro de Salud Sanchinarro. Madrid.

Resumen

Objetivos: Validar y revisar la homeopatía como tratamiento adyuvante al psicológico y farmacológico tradicional, en esta patología tan frecuente en la consulta de atención primaria

Metodología: Revisión bibliográfica del tratamiento homeopático del TADH.

Resultados: Existen diferentes fármacos homeopáticos según el síntoma predominante del trastorno que desarrollaremos en la presentación. Prescripción sistemática: desde el punto de vista fisiopatológico, existe una disfunción dopaminérgica, que va a ser uno de los aspectos que fundamentan el tratamiento homeopático podemos usar medicamentos que muestran una acción sobre la patología en su origen y que podemos prescribir de forma sistemática. Dopamina y del *Serotoninum muriaticum* (cloruro de serotonina) de demostrada acción en asociación con el anterior. Déficit de atención: *Kalium phosphoricum*, *Phosphoricum acidum*, *Anacardium orientale*, sales de bario, *Phosphorus*. Hiperactividad, *Calcarea fluorica*, *Calcea phosphorica*, *Kalium bromatum*, *Mercurius solubilis*, *Zincum metallicum*, *Tarentula hispana*, *Medorrhinum*, *Iodium*.

Conclusiones: La homeopatía tiene un lugar fundamental como tratamiento de base del terreno del niño potenciando sus mejores capacidades y con el objetivo de que esos niños no lleguen a necesitar tratamiento médico convencional o lo usen en la menor dosis posible.

Palabras clave: Homeopatía. Impulsividad. Atención. Trastorno de conducta.